



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto de Jerez cerró enero con una subida del 18,1% en la cifra de pasajeros**

- **El número de usuarios superó los 26.300, gracias a la positiva evolución del tráfico doméstico**

12 de febrero de 2016

El Aeropuerto de Jerez cerró enero con 26.366 pasajeros, lo que supone un incremento del 18,1% en relación con la misma fecha del pasado año. Esta positiva evolución obedeció al buen comportamiento del mercado doméstico, que mantuvo un ritmo de crecimiento del 23,9%.

El grueso de los usuarios contabilizados durante el mes pasado se movió en vuelos comerciales (excluye la actividad de aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 25.569, un 18,9% más.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió en enero 2.817 vuelos (359 de ellos, comerciales), con un repunte del 5% respecto al mismo mes de 2015.